
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 「令和６年度第２回緑公民館運営審議会」 

２ 議題 

(１) 令和６年度緑公民館事業中間報告について 

(２) 令和７年度緑公民館事業の方向性について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年 12月３日(火)  19時 00分から 20時 00分まで 

４ 開催場所 緑公民館 １階 研修室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
木村 俊介、岩﨑 明子、凝地 和博、原田 光香、藤田 要子 

大野 由希菜、谷脇 孝紀、松田 昌稔 

７ 担当所属 

所属名 緑公民館 

担当職員 

(職・氏名) 
主事 吉田 竣 

８ その他の

出席職員 

所属名 城辺公民館 

出席職員 

(職・氏名) 
主事 田下 弘之 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

吉田主事 

 

 

 

 

 

 

木村会長 

 

吉田主事 

 

 

木村会長 

 

 

 

吉田主事 

 

 

 

木村会長 

 

 

各委員 

 

木村会長 

 

 

凝地委員 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

岩﨑委員 

(住民参画推進制度の対象であること、会議録作成、ホームペ

ージへの掲載についての説明) 

ただ今から、令和６年度第２回緑公民館運営審議会を開催し

ます。 

会議の開催に当たり、木村俊介運営審議会長が御挨拶申し上

げます。 

 

 (開会挨拶) 

 

これから議題に入ります。会議の進行を、木村会長よろしく

お願いします。 

 

それでは、議題に入ります。 

令和６年度緑公民館事業中間報告及び令和７年度緑公民館事

業の方向性について、事務局から説明をお願いします。 

 

(資料に沿って、議題１ 令和６年度緑公民館事業中間報告及

び議題２ 令和７年度緑公民館公民館事業の方向性について説

明) 

 

 令和６年度緑公民館事業中間報告について、何か御意見、御

質問ありましたらお願いします。 

  

 (意見なし) 

 

 中緑県道花壇の花植えについて、何か提案なども含めてない

でしょうか。 

 

今年が例年に比べ蒸し暑かったため、皆さん大変だったので

はないかと思います。 

しかし、業者や小学校の都合もあるため、この時期でないと

難しい部分もあるのではないかとも思います。 

 

 危険なほど暑い日があれば、学校側も含めて日程や時間帯調

整を検討してみるのも良いと思います。 

 

 学校も、日程調整や、午前の涼しい時間の開催にするなど、



発言者 発言内容 

 

 

凝地委員 

 

木村会長 

 

 

 

松田委員 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

 

松田委員 

 

 

木村会長 

 

藤田委員 

 

 

 

 

吉田主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

木村会長 

時間帯の調整をしていただいても大丈夫です。 

 

 ありがとうございます。 

 

 今後も臨機応変に対応していきましょう。続いて、緑友岡様

演芸会及び緑八朔相撲大会について、提案なども含め、何かあ

りませんか。 

 

 友岡様終了後、実行委員に集まってもらい、いろいろと話し

合ったのですが、その中で、開催時間を遅らせてはどうかとい

う意見が挙がりました。 

 

 元々は、もっと遅い時間の開催でしたが、保育所から、園児

を含む子供たちを、21時以降と遅くなってから帰すのはどうか、

という意見が出て、今の時間帯に改めた経緯があったと記憶し

ています。 

  

過去の経緯なども含め、来年度の実行委員会で確認したいと

思います。 

 

 ほかに何かありませんか。 

 

賑わいになればと思い、私も毎年、友岡様に参加しているの

ですが、マイクの調子が悪いように思います。 

マイクが使えるか、事前に確認しているのですが、特に今回

は、ＡＬＴの先生の参加もあったので、少し残念に思いました。 

 

せっかく御参加いただいたのに、御期待に沿えず申し訳ない

です。緑公民館にあるカラオケ設備を利用しているので、上手

くいかなかった部分がありました。 

カラオケについては十分なのですが、ライブを含めたカラオ

ケ以外の出し物については、スピーカーの音量など、物足りな

い部分が出てくるようです。来年の開催時には、マイクの音量

や機器の接続などに気を付けながら、音響設備を組めるように

しておきたいと思います。 

 

 続いて、八朔相撲について、どうでしょうか。 



発言者 発言内容 

 

松田委員 

 

 

岩﨑委員 

 

 

松田委員 

 

木村会長 

 

吉田主事 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

 

 

凝地委員 

 

谷脇委員 

 

 

 

 

木村会長 

 

 

 

吉田主事 

 

 

 

 

 

緑小学校の校内相撲は、来年開催する予定はあるのでしょう

か。 

 

いえ、学校側としては、来年度も今年度同様、特に校内相撲

大会の開催については考えておりません。 

 

 分かりました。 

 

地区バレーについてはよろしいでしょうか。 

 

去年の運審の際に、皆が参加できるような違う競技でも良い

のではないか、という意見がありました。もしよろしければ、

その点も含めて話し合えればと思います。 

 

子供から高齢者まで参加できるスポーツが好ましいと思いま

す。 

地区で行うということであれば、モルックやボッチャなど、

グラウンドで行える競技を同時進行で行っても良いのではない

かと思います。 

 

モルックであれば、老人クラブでも持っています。 

  

もしグラウンドで、同時進行でもう一競技行うのであれば、

一人ではグラウンド側の運営までは手が回らないので、体育協

会としてグラウンドにも別途、運営のための責任者を立てない

といけないと思います。 

 

モルックやボッチャを実施するとなると、知らない方が多数

いると思うので、事前に説明や実演の時間を設けてみると良い

かもしれません。 

 

そうなると例年より実行委員会を早めることを視野に入れた

方が良いと思います。例年であれば９月下旬に行われています

が、９月中旬より前に行うことについて関係団体の方々は問題

ないでしょうか。 

  



発言者 発言内容 

谷脇委員 

 

木村会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

谷脇委員 

 

 

 

 

岩﨑委員 

 

谷脇委員 

 

岩﨑委員 

 

 

 

 

谷脇委員 

 

 

 

 大丈夫だと思います。 

  

それでは、来年度の実行委員で詳細を決めていくことにしま

しょう。 

次に、しめ縄作り教室についてですが、12 月 25 日の終業式

の日のしめ縄作り教室実施後、まるごと緑主催による餅つき大

会を開催する予定です。 

近年、臼と杵を使って餅つきをする家庭も減ってきました。

緑小学校児童の中にも、初めて体験するという子も多く、昔な

がらの餅つき大会を実施するのも、新鮮味があって面白いので

はないかと考えています。 

以前保育所で開催していたものと同じ形で試験的に復活さ

せ、もし好評であれば、来年度以降も続けていけたらと考えて

います。 

続いて、世代間交流グランドゴルフについてです。 

今年度は開催が難しかったため、来年度に向けての話合いを

設けるということでした。 

そちらについて、何かありますでしょうか。 

 

世代間交流グランドゴルフ大会について、私は、実際に開催

できた経験が一度しかありません。 

学校側が何月何日なら大丈夫、という具体的な話合いであれ

ば、日程も決定しやすいのではないかと思います。 

 

開催するとすれば、平日と土日のどちらでしょうか。 

 

４月から６月までの間の日曜日の開催だったと思います。 

 

学校としては、現時点で特に開催が難しい日はないのですが、

スポ少の大会などの開催があるかもしれません。 

年度末に出す小学校の年間行事予定を参考に、来年度の具体

的な計画を立てていければと思います。 

  

以前にも、公民館、体育協会、小学校及び緑グランドゴルフ

クラブの４者の役員会を設けてはどうか、という案が出たので

すが、結局できずじまいとなった経緯があったので、来年度に

は行えればと思っています。 



発言者 発言内容 

 

木村委員 

 

 

吉田主事 

 

 

 

各委員 

 

吉田主事 

 

金平館主 

 

その他、何でも良いのでありませんか。 

それでは、以上で議事を終了します。 

 

木村会長、どうもありがとうございました。 

最後になりますが、全体的に公民館に対する要望や御意見な

どありましたらお伺いします。 

 

(意見なし) 

 

ないようですので、閉会の挨拶を、金平館主お願いします。 

 

(閉会挨拶) 

 


